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A N FRA G E 

der Abgeordneten DR. HAIDER, HAUPT, DR. PARTIK-PABLE 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Gebarung der Arbeitsmarktverwaltung 

Die derzeitige schlechte Lage auf dem Arbeitsmarkt, die sich aufgrund . 

der vorliegenden Prognosen noch weiter verschärfen wird, führt dazu, 

daß die Arbeitsmarktverwaltung mit den vorhandenen Einnahmen nicht 

mehr das Auslangen findet. Eine Novelle zum Arbeitslosenversicherungs

gesetz wird zwar zu gewissen Einsparungen führen, dennoch wurde 

bereits eine Erhöhung des Arbeitslosenversicherung sbeitrages angekün

digt. Um nun einen Überblick über die Gebarung der Arbeitsmarkt

verwaltung zu erhalten, richten die unterzeichneten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für Arbeit und Soziales die nachstehende 

Anfrage 

1. Welche über die in der Novelle zum Arbeitslosenversicherungsgesetz 

hinausgehenden Einsparungsmöglichkeiten haben Sie hinsichtlich der 

Leistungen nach dem Al VG ergriffen bzw. welche Maßnahmen sind 

noch beabsichtigt? 

2. Mit welchen Minderausgaben wird hierbei gerechnet? 

3. Wie haben Sie sichergestellt, daß - wie der Pressedienst der Bundes-· 

wirtschaftskammer meldet - "die Bestimmungen des Arbeitslosenver

sicherungsgesetzes, insbesondere hinsichtlich der Zumutbarkeit eines 

Arbeitsplatzes, in Zukunft streng gehandhabt werden"? 

4. Welche Leistungen aufgrund des Arbeitsmarktförderungsgesetzes wur

den abgeschafft bzw. gekürzt? 

5. Um welche finanziellen Einsparungen handelt es sich hierbei? 

6. Wie wird sich die Gebarung mit den Mitteln der Arbeitsmarktver

waltung - aufgegliedert nach den verschiedenen Leistungsarten bzw. 

Programmen - voraussichtlich 1987 darstellen und welche Prognosen 

lieg en derzeit für 1988 vor? 
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